



# LA MUSIQUE EN INDE

Nous avons écouté une musique traditionnelle d'Inde du Sud appelée « Vaddaniné ». Le thème exprimé est l'amour.

Musique de fêtes enchantées ou de méditations lentes, la musique hindouiste est la plus élaborée du monde. En Inde, la musique s'apprend par la tradition orale, autrement dit par le bouche à oreille. Un « maître » enseigne la musique de sa région et apprend à ses élèves comment jouer de son instrument. Après de longues années (environ 15 ans) et un entraînement assidu, l'élève sait jouer et peut devenir lui-même un maître. C'est ainsi que se perpétue la tradition musicale. Les maîtres sont très respectés.

Quelques instruments traditionnels indiens :

Le sitar



*Luth (instrument à cordes) indien à sept cordes mélodiques, pincées avec un plectre (un médiator).*

La vina



*C'est un instrument à cordes de l'Inde du Sud. On l'a entendu dans « Vaddaniné »*

Le tabla



*Percussion indienne composée de deux petits tambours*

Ce que j'en ai pensé :

